



おかざきっ子展、理科・技術・家庭科作品展 そして、岡崎のハーモニー開催

10月14日(土)、15日(日)におかざきっ子展、理科・技術・家庭科作品展が開催されます。昨年度から岡崎中央総合公園で同時会場開催となりました。また、14日(土)には、第51回岡崎のハーモニーが岡崎市民会館あおいホールにて開催され、本校の音楽部の子たちも何人か参加します。

本日、PTAの方々の協力を得て、おかざきっ子展の作品搬入及び展示をしました。全体のテーマ「おかざきの町 アートあつまれ!!」

(いいね えがおいっぱい やっぱり すてき)を受けて、常磐小では1年「ぎょうれつのできる かきごおりやさん」、2年「ストーン ランド」、3年「生命体」、4年「demon ~今よみがえる常磐の伝統~」、5年「ときわ Bird」、6年「私たちのd o像」というテーマで作品を作り、子供たちの想像力に満ち溢れた唯一無二の素敵な作品が完成しました。爽やかな青空の下、緑いっぱいの中央総合公園内に飾られた個性豊かで素材の特徴を生かした魅力あふれる作品は、たいへん見ごたえがあります。また、子供たちが興味関心をもって研究したり夢中になって制作したりした理科・技術・家庭科作品もぜひご覧ください。



さらに、岡崎のハーモニーも同時期開催となります。音楽部の子たちもこれまでの練習を生かして美しいハーモニーを奏でます。市民会館へとぜひ足をお運びください。

学芸会下見の会

11日(水)に学芸会下見の会が行われました。これは、21日(土)の学芸会本番に向けて、現段階での子供たちの演技や劇の流れ、演出効果、舞台配置等を見ながら修正を加え、子供たちが最高の劇や合唱、合奏ができるようにアドバイスを加えていく会です。

これまでの練習の成果を発揮し、すでに抜群の演技力をみせる子や、もう少し工夫を加えらるともっとよくなる子など、子供たちの現段階での様子は様々ですが、学芸会当日は、きっと課題を克服して、素晴らしい学芸会となるのが今から楽しみです。今後、校内学芸会も実施しながらお互いに高め合っていきます。仲間と共に自分たちの目標を目指して、学級、学年、仲間の心をつなげ、自分たちらしい劇や合唱、合奏となるようさらに練習に励んでいくことでしょう。常磐っ子の無限の可能性にぜひ期待してください。



常磐小学校の、誰もがみな主人公です！